

誕生

15周年

清田区の年齢

清田区は、平成9年(1997年)11月4日に、当時市内最大の人口を有していた豊平区からの分区により誕生しました。今年、誕生15周年の節目の年を迎えます。

清田区が誕生したとき、ぼくも生まれただよ♪



清田区マスコットキャラクター きよっち

数字で知ろう!! きよた

みどり豊かで地域のふれあいあふれ、誰もがやすらぎを感じるまち、**きよた**。今月は、わたしたちの住むまちにまつわるさまざまな**数字**をご紹介します。

北野地区

2万匹

ヤマベの稚魚

あしりべつ川に放流した稚魚の数です。魚の住むきれいな川であり続けてほしいという願いを込め、毎年地域の人たちが放流しています。



人口 22,669人 面積 3.4km²



区公式ホームページ「**きよたファン倶楽部**」では、こちらに掲載した以外にもさまざまな数字をご紹介します。

HP www.city.sapporo.jp/kiyota/outline/number/

平岡地区

108人

冬の地震避難体験訓練

地区で行われた訓練の参加人数です。真冬の災害発生を想定し、避難や救助の手順などを確認。寒さの中での避難所生活の厳しさも体感しました。



人口 23,026人 面積 4.7km²

区のシンボル

321.5m

白旗山の高さ

区の南西部にある山で、3つの森と自然遊歩道、白旗山競技場があります。散策しながら自然観察を楽しめるほか、木工教室や陶芸、雪中かんじきウォーキングなど、四季を通してさまざまなイベントを開催。雄大な自然が見せる四季折々の表情とともに楽しむことができます。



6.5ヘクタール

平岡梅林の広さ

平岡公園西側に広がる市内随一の梅林には、白梅と紅梅合わせて約1,200本が植えられています。5月上旬の梅の開花時期には、毎年15万人の人が市内外から訪れます。



あしりべつ川の長さ

空沼岳を源流とした豊平川の最大支流で、区の中心部を南北に縦断。河川敷にはパークゴルフ場や遊歩道が整備され、区民の憩いの場となっています。正式な名前は「厚別(あつべつ)川」ですが、清田の昔の呼び名にちなみ、今も「あしりべつ川」と呼ばれ親しまれています。



41.7km